

Les 60 ans du Photo club Moutier et environs

Regards sur la métamorphose d'images

Le Photo club Moutier, association incontournable pour les amoureux de la photographie, célèbre un jubilé unique en son genre avec une exposition d'envergure qui témoigne de son incroyable dynamisme au fil des ans. A voir jusqu'au 29 octobre.

Alors que de nombreux clubs de photographie ont vu leur activité fléchir avec les progrès technologiques, celui de Moutier s'est toujours distingué par son élan et son hyperactivité. « C'est une société qui a toujours su se réinventer, même face aux changements technologiques », souligne Claude Gigandet, membre du club depuis... cinquante ans !

Il faut remonter à 2013, lors de son 50^e anniversaire, pour mesurer l'ampleur de leur dernière grande exposition, qui avait mis en lumière le patrimoine de la cité prévôtoise. Depuis, le club s'est constamment enrichi d'œuvres de photographes en herbe. « Convivialité, amitié et humour sont les liants de notre équipe », relève Philippe Wattenhofer, son président. Selon lui cette exposition va au-delà de la simple photographie en encourageant les auteurs à s'engager sur des sujets de société actuels nécessitant une réflexion profonde.

Plus de 300 photos à admirer !

L'équipe de photographes se rencontre régulièrement pour partager leur passion lors de sorties thématiques et de réunions mensuelles. Depuis près de deux ans, les membres se sont creusé la tête pour offrir une célébration à la hauteur de leur 60^e anniversaire. La réponse ? Une collaboration exceptionnelle avec le Musée jurassien des Arts de Moutier. Plus de 300 photographies sont ainsi présentées sur le thème bap-

tisé « Regards » où chacun d'eux dispose d'un espace d'expression libre dans la grande salle et illustre les différents thèmes choisis dans les autres salles du musée : agriculture, énergie, industrie, nature, pollution et urbanisme.

Informations pratiques pour les visiteurs

Accessible jusqu'au 29 octobre, l'exposition vous accueille le mercredi entre 16h et 20h, et du jeudi au dimanche de 14h à 18h.

Le tarif d'entrée est fixé à 6 francs. Une brochure détaillée est disponible sur place pour enrichir votre expérience. Le vernissage, qui s'est déroulé le samedi 30 septembre, a marqué le coup d'envoi de cette exploration artistique. C'est une occasion unique pour plonger dans l'univers fascinant de la photographie, vu à travers le talent et la diversité de ces artistes locaux.

Créativité et partage

Un jubilé qui constitue une véritable célébration de la créativité et du partage, deux valeurs qui ont toujours animé ce club. L'exposition se présente comme une fenêtre ouverte sur les préoccupations contemporaines tout autant que sur l'art de la photographie. Mais, au fait, quel est l'atout principal de votre club par rapport aux autres dans la région ?

« On constate des différences dans l'organisation des clubs. On a participé chaque année à diverses expositions très simples. Nos activités comptent ainsi de petits accrochages qui nous motivent et nous renforcent », considère un remarquable photographe, Michel Cattin.

Un club aux multiples regards et une seule passion.

Roland J. Keller

| www.photoclubmoutier.club



Philippe Wattenhofer: «Convivialité, amitié et humour sont les liants de notre équipe.» (photo rke)

Annonces

L'Hôpital de Moutier a le plaisir de vous annoncer l'arrivée d'un nouveau médecin spécialiste :

DR SMAINE FAROUDJ

Médecin adjoint au sein du département de médecine
Spécialiste FMH en médecine physique et réadaptation

Le Dr Smaine Faroudj vient renforcer notre dynamisme et va contribuer à la poursuite de notre mission visant à fournir les meilleurs soins possibles à la population de l'Arc jurassien.

Sa spécialisation en médecine physique et réadaptation vient compléter parfaitement notre offre de prestations au sein du Réseau de l'Arc.

Prise de rendez-vous et horaires

Tél. +41 32 494 38 50

E-mail : consultationsmedicales.moutier@hjbe.ch

Du lundi au mardi

8:30 – 13:00 | 13:30 – 17:00



MEMBRE DU RÉSEAU DE L'ARC

Beausite 49 · CH-2740 Moutier · www.reseaudelarc.net

L'identité des vingt-sept talents

Derrière chaque cliché, il y a un artiste. Voici les vingt-sept talents qui capturent l'instant et donnent vie à cette exposition exceptionnelle: Jean-Louis Steiner; Michel Beuret; Serge Voisard; Claude Gigandet; Dominique Ruch; René Eschen; Michèle Moser; Catherine Frei; Serge Büschi; Alain Saunier; Stéphanie Grava; Fabrice Calgaro; Muriel Schüpbach; Arnold Fleury; Danilo Corvaglia; Edmond Montavon; Alexandra Schaffter; Suzanne Houriet Grosjean; Anne-Marie Varrin; Laurent Schaffter; Philippe Wattenhofer; Lena Ruffieux; Riccardo Vandoni; Michel Cattin; Philippe Maurer; Antonio De Pascalis et Henri Kolzer. (rke)